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Евангелие святости и пламенные дела Святого 
Духа дали надежду измученному нищетой, 
болезнями и гражданскими войнами народу 
Демократической Республики Конго. 

Крусейд в Конго в 2009 году, который вела 
госпожа Бокним Ли, президент молитвенного центра 
«Манмин», прошел 25 – 26 апреля на стадионе 
«Мартирс» в Киншасе, столице Конго. 

В первый день крусейда госпожа Бокним 
Ли проповедовала на тему «Иисус Христос», 
основываясь на стихе Матфея, 1:21. Проповедница 
подчеркнула, что, только веруя в Иисуса Христа, 
можем мы достичь спасения и вести благословенную 
жизнь как дети Божьи. Она засвидетельствовала о 
своей жизни и служении, о бесчисленных постах и 
неустанной молитве. На второй день крусейда она 

проповедовала 
н а  т е м у  « Б о г 
Ц е л и т е л ь » 
н а  о с н о ва н и и 
стиха из Исхода, 
1 5 : 2 6 .  О н а 
сказала: «Если 
м ы  р а з ру ш и м 
с т е н у  г р е х а , 
м ы  с м о ж е м 
исцелиться от 
любых болезней, 
и если будем жить по слову Божьему, мы сможем 
вести здоровую и счастливую жизнь».

Она не могла молиться за каждого человека в 
отдельности, так как крусейд собрал множество 

людей, поэтому молилась с кафедры с платком, 
над которым помолился д-р Джей Рок Ли (см. 
Деяния, 19:11-12). Происходили библейские чудеса. 
Слепые прозревали, глухим возвращался слух, люди 
исцелялись от таких болезней, как рак, малярия, 
эпилепсия и СПИД, воздавая славу Богу.

Э т о т  к р у с е й д  п р о ш е л  п р и  п о д д е р ж к е 
правительства  и  христианских  лидеров  и 
транслировался по государственному каналу ТВ -- 
Ар-Ти-Эн-Си (Национальное конголезское радио и 
телевидение).

Этот крусейд стал еще одним благословением для 
конголезцев, до сих пор вспоминающих крусейд 
2006 года, который вошел в историю христианства 
в Конго как самый крупный крусейд – его посетили 
700 тыс. человек.

Д е с я т о г о  м а я 
А с с о ц и а ц и я 
старших дьяконисс 
Ц е н т р а л ь н о й 
церкви «Манмин»  
о т м е т и л а 
Р о д и т е л ь с к и й 

день. На праздник в главное святилище церкви были 
приглашены члены церкви в возрасте старше 70 лет. 

Преподобная Суджин Ли, председатель Пасторской 
ассоциации, проповедовала по Притчам, 16:31, и 
призвала присутствующих «вести христианскую 
жизнь,  достойную хвалы и милости Бога,  и 
наслаждаться добрым здоровьем и благословением».

П о с л е  п р о п о в е д и  а н с а м б л ь  ко р е й с ко й 
традиционной музыки «Сэрем» и танцевальная 
группа порадовали пожилых членов церкви  
выступлениями, а Ассоциация старших дьяконисс 
приготовила для приглашенных подарки. 

Успех Объединенного крусейда благовестия - 2009 в ДР Конго
Свет новой надежды озарил Африку

Праздничные мероприятия 
по случаю Родительского дня

Иисус пришел в этот мир для спасения 
человечества. Он творил многие знамения 
и чудеса. Он усмирил бушующее море, 
исцелял людей от различных болезней, 
во звр ащ а л  зр ение  и  с л у х  с лепым  и 
глухим. Он делал невозможное, с  точки 
зрения человеческих  способностей. А 
люди, которые с ним встречались, своими 
сердцами ощущали, что Иисус смиренно 
слу жил другим. Часто лишенный сна и 
пищи, Он, окру женный толпами людей, 
служил даже малым детям.

Ег о  с л у ж ение  и  с мир ение  тр ог а л о 
и  изменяло  с ердца  людей,  подвига я 
их  с тановитьс я людьми истины. Сила 
к  изменению людей –  не  во  влас ти и 
авторитете, но в смирении и служении.

Из колонки д-ра Джей Рока Ли «Путь» 
в газете «Чунан Дэйли»

l Колонка l

Арабский перевод 
книги-свидетельства 
д-ра Джей Рока Ли 
«Откровение о вечной 
жизни в преддверии 
смерти» (издательство 
«Фридом Паблишинг 

Хаус») появился в продаже на сайте www.Amazon.
com -- одного из крупнейших книжных магазинов в 
Интернете. Книга доступна для всех, кто говорит на 
арабском языке.

Книга привлекла внимание личным свидетельством 
д-ра Джей Рока Ли о его встрече с Богом. Она стала 
вехой на пути спасения душ.

Эта книга была впервые опубликована 17 апреля 
1987 года и переведена на 14 языков: английский, 
японский, французский, испанский, русский, 
тамильский и др. Книгу с удовольствием покупают, и 
она обрела многих читателей в мире. 

Истинная силаДействительность христианства в Европе и Евангелие святости
После принятия христианства в 313 году Константином 
Великим эта религия быстро распространилась по всей 
Европе, глубоко пустив здесь свои корни. Реформация, 
начатая Мартином Лютером и направленная против 
Римской католической церкви, знаменовала собой 
многочисленные перемены, в том числе основание 
протестантских церквей, перевод Библии на народные 
языки, изменение всего общества и самого хода 
истории. Поэтому не будет преувеличением сказать, что 
история Европы – это история христианства, а история 
христианства – это история Европы.
Именно из Европы миссионеры были впервые посланы 
в неизведанные земли. На старинных картинах, 
запечатлевших европейские города, собор обычно изображен стоящим на главной 
площади, от которой отходят улицы и дороги в соседние города.
Однако сегодня факт в том, что этот величественный и прекрасный собор даже по 
воскресеньям посещают от силы 3 или 4 человека. Средства массовой информации 
тиражируют бесстыдство и грех с невиданным доселе неистовством, а из-за 

«мирной» политики число мусульман постоянно растет. 
Кроме того, некоторые политики и общественные 
деятели беззастенчиво исповедуют сатанизм.
Новая волна освящения пришла в бесплодную, в 
духовном смысле, Европу. В 2004 году д-р Джей Рок 
Ли провел «Немецкий фестиваль исцелений», который 
пробудил многие церкви от духовного сна Евангелием 
святости и деяниями Божьей силы, совершенными 
именем Иисуса Христа. Это привело в церковь молодежь. 
Те, кто пережил знамения и чудеса по молитве д-ра 
Джей Рока Ли, изменились и теперь пытаются вести 
освященную жизнь, ограждая себя от мира.
Многие церкви, которые присоединились к служению 

Центральной церкви «Манмин», переживают возрождение. Духовные семинары 
регулярно проводятся во Франции преп. д-ром Гаем Давидцем, играя жизненно 
важную роль в духовном возрождении Европы. Пасторы церквей искренне, всем 
сердцем признают, что Евангелие святости изменило многие души, приводя их на путь 
истинного благословения. 

 Миссионер Кристина Ро /  Бельгия

Я шла по жизни бесцельно. Потом, 23 мая 2004 года, я 
начала посещать церковь Ида Манмин. Слово Жизни 
утешило меня и дало мир, у меня появились новые 
силы жить и надежда на Небеса.
В июле я узнала Живого Бога. Два года назад мне 
удалили также и лимфо-узлы по поводу рака груди, 
чтобы остановить дальнейшее развитие раковых 
клеток в других органах. С тех пор я не могла поднять 
рук.
Когда преп. Сён Кил Рю помолился обо мне с платком 
д-ра Джей Рока Ли, все мое тело пронизал жар, и я, 
неосознанно, подняла вверх руки. Я не могу описать 
радость, которую ощутила в тот момент. 
На платочных собраниях исцеления в сентябре я 
освободилась от боли в сердце, исцелилась постепенно 
также от катаракты и пониженного кровяного 
давления.
Я хозяйка магазина, и поэтому долгое время я лишь 
отдавала приказания и команды своим служащим. Но, 
услышав Слово Божье, я осознала, что была не права 
и изменилась, став человеком, который сначала думает 
о других.

Бог дал возможность моей вере возрастать. В январе 
2008 года я поехала на рынок на мотоцикле за 
продуктами для собрания ячейки.
Когда, сделав покупки, я выезжала с парковки, я 
не заметила маленькую машину: я ехала вслед за 
огромной машиной. Внутри машины был маленький 
ребенок. Как я была благодарна за то, что Бог уберег 
от аварии!
В феврале 2009 года я исцелилась от аллергии на 
цветочную пыльцу после того, как опрыскалась 
сладкой водой Муана.
Я также получила чудесный опыт, выращивая шпинат. 
В ноябре прошлого года я посадила шпинат на поле 
перед домом и на маленьком огороде, где была точно 
такая же почва. Но шпинат на поле за три месяца 
почти не вырос. Я полила его сладкой водой Муана.
В конце марта я обнаружила, что шпинат на поле в 
четыре раза больше того, что в огороде.
Я благодарю Бога, направившего меня на путь 
обретения истинной веры через этот опыт, ведь в 
Японии поклоняются многим идолам. 

Таико Моримото (церковь Ида Манмин)

l Япония l 

«Теперь я счастлива в Господе!»

l Пакистан l 

Свет надежды христианам в исламской стране
Пастор Уилсон Джон Гил (церковь Лахор Манмин)

В Пакистане нестабильная обстановка из-за 
конфликта между правительственными войсками и 
талибами. Свирепствуют террор, нищета, болезни и 
голод, трудно найти путь к миру и покою. Но для 
христиан в Пакистане зажглась свеча надежды.

В 2000 году в городе Лахоре прошел пакистанский 
Объединенный крусейд исцеления доктора Джей Рока 
Ли, очень значимый для всех христиан в Пакистане. 
Крусейд в общей сложности посетили более 300 тыс. 
человек, и он стал самым крупным в христианской 
истории Пакистана. Еще более удивительным было то, 
что несчетное число мусульман, став свидетелями 
великих деяний Бога, явленных во имя Иисуса 
Христа, обратились в христианство и приняли Его как 
своего Спасителя. Этот крусейд укрепил в силе и 
вдохновил многих пакистанских пасторов на 
провозглашения Евангелия нашего Господа.

Более 10 лет пастор Тэсик Кил, пастор церкви 
Тэчхон Манмин в Южной Корее, проповедует 

Евангелие святости и являет деяния исцеления во имя 
Господа Иисуса Христа. 

В прошлом году, с 15-го по 26 апреля, он посетил 
несколько городов, включая Лахор и Карачи, а также 
штат Джамму и Кашмир, где проводил семинары и 
платочные служения исцеления.

Мужчина, приехавший из Дубая по совету своей 
сестры, исцелился от грыжи межпозвонкового диска. 
А девятилетний мальчик, который от рождения не мог 
ходить, встал на ноги и пошел. Некоторым людям 
вернулось зрение, а из других были изгнаны злые 
духи. Произошло много деяний исцеления, за которые 
люди прославили Бога.

Деяния Божьей силы являют себя через платки, над 
которыми молился д-р Джей Рок Ли именем Иисуса 
Христа, - так Евангелие святости уже помогло многим 
христианам в Пакистане обрести истинную веру. И 
оно также поддерживает их в трудных ситуациях, 
помогая сохранять дух благодарности и радости. Это 

происходит, потому что Слово Жизни глубоко пустило 
корни в их сердцах и даровало им неколебимую 
надежду на Небеса.

Второй человек справа

Арабский перевод книги «Откровение 
о вечной жизни в преддверии смерти»
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Симон Петр сразу же осознал, что 
только Иисус приводит к вечной жизни. 
Поэтому он не покидал Иисуса в течение 
всего Его земного служения.

После того как Иисус был схвачен, 
Петр в страхе трижды отрекся от 
Него. Но это произошло до того как 
он получил Духа Святого. Стоило ему 
покаяться и отвернуться от греха, и он 
прошел путь Господень, не убоявшись 
смерти, и принял свой крест. 

К чему обращено ваше сердце, какой 
путь избрали вы? Делясь с вами своими 
мыслями о драгоценных дарах Божьих, 
я надеюсь, что вы преисполнитесь веры, 
упования и счастья.

1. Первый драгоценный дар – 
благодать спасения

К Римлянам, 3:23-24, гласит: «Потому 
что все согрешили и лишены славы 
Божией, получая оправдание даром, по 
благодати Его, искуплением во Христе 
Иисусе». 

Бог Отец даровал удивительную 
благодать спасения тем, кто в истине 
принимает Иисуса Христа.  Лишь 
по благодати Божьей мы услышали 
Евангелие, узнали о Боге и уверовали 
в Него. Даже если вы несколько раз 
отказались принять Евангелие, Бог не 
отречется от вас. Но когда наконец мы 
открываем свои сердца и впускаем туда 
Иисуса Христа, Бог дарует нам Духа 
Святого и право быть Его детьми.

Он очистил нас от всех наших грехов 
драгоценной кровью Господа. Он также 
записал наши имена в Книге Жизни как 
людей, которые могут жить в вечном 
Царстве Небесном.

О д н а к о  Б о г  О т е ц  з а п л а т и л 
колоссальную цену. Ведь Бог выкупил 
наше спасение кровью и жизнью Своего 
Сына Иисуса. Иисуса истязали, а 
голову Его увенчали терновым венцом. 
Гвозди проткнули Его руки и ноги, бок 
Его пронзили копьем. Совершенный 
праведник, Он пролил Свою чистую и 
невинную кровь. Будем также помнить, 
что Иисуса распяли на позорном кресте, 
предназначавшемся проклятым. Через 
это мы освободились от проклятия 
Закона, гласящего, что возмездие за грех 
– смерть.

Мы были обречены на жизнь во грехе 
и вечное наказание в аду. Жизни наши 
были бессмысленны. Но Бог придал 
высочайшую ценность нашим жизням. 
Бог соделал нас Своими драгоценными 
детьми, наследниками Небесного 

Царства в вечности.
И если вы обретете характеристики, 

необходимые для того чтобы войти в 
Новый Иерусалим, насколько большей 
ценностью станете вы в глазах Божьих! 
Если вы действительно благодарны Богу 
за благодать спасения, то я призываю 
вас стремиться в Новый Иерусалим. 
Бог Отец по любви Своей одарил нас 
многими возможностями достижения 
Нового Иерусалима. 

2. Второй драгоценный дар – Слово 
Жизни

Все слова Библии, сердца и воли 
Божьей, суть слова жизни. Библию 
читает неисчислимое множество людей 
по всему миру. Но, как гласит 2-е 
Тимофею, 3:16, каждое слово Библии 
богодухновенно. По этой причине мы не 
должны трактовать Писание буквально, 
или опираясь на мирские мудрствования 
и теории. Нам следует правильно понять 
волю Божью, и возможно это - лишь по 
вдохновению Святого Духа.

Вскоре,  по сле  своей  вст речи с 
Господом, я искренне захотел жить по 
воле Божьей и правильно понимать 
Библию. Но в ней было немало трудных 
для понимания отрывков. Поэтому я 
стал частым посетителем собраний 
пробуждения. Я задавал вопросы 
пасторам и усердно читал комментарии. 
Но я нигде не находил ясных ответов. 
Некоторые комментаторы считают 
содержание  Библии  мифом,  или 
трактуют его так, что это, скорее, лишает 
людей веры, чем укрепляет ее.

Од н а ж д ы  я  у с л ы ш а л  хо р о ш и е 
известия. Я узнал, что некий пастор 

дважды совершил сорокадневный 
пост, после чего ангел в течение трех 
лет объяснял ему Библию. Мое сердце 
загорелось от одной уже этой новости. 
Я почувствовал, как если бы свыше 
на меня снизошло пламя. С тех пор я 
множество раз поднимался на гору для 
совершения там поста и молитвы.

Тем временем, я ощутил в себе 
призвание  Божьего  служителя  и 
поступил в семинарию. На старших 
курсах семинарии я уже проповедовал 
н а  м н о г оч и с л е н н ы х  с о б р а н и я х 
пробуждения и основал церковь. За 
семь лет накопилось много молитв, 
и тогда Господь начал постепенно, 
один за другим, открывать мне смысл 
трудных отрывков Библии. Вы можете 
прочесть и услышать об этом в циклах 
моих проповедей, - таких, как «Слово 
о Кресте», «Мера веры», «Плоды Духа 
Святого», «Заповеди Блаженства», 
«Духовная любовь» и «Дух, душа и 
тело», – на аудиокассетах, в Интернете, 
по ГХС ТВ и в книгах.

Но если слушать Евангелие святости 
и не следовать ему на деле, то его 
ценность вам не откроется в полной 
мере. Будучи преисполненным жизни, 
оно может стать жизнью все же только 
для тех, кто духовно впитал в себя 
Слово. Стать жизнью – значит духовно 
измениться. Вы обретаете благосердие, 
на место резких слов на уста приходят 
слова проникновенные, а ваши поступки 
становятся честными и справедливыми. 
Слово Божье живо и действенно, оно 
совершает такие перемены в человеке! 
Правило, утверждающее: «Мы будем 
здравствовать и преуспевать во всем, 
как преуспевает душа наша», относится 

к каждому, в любом месте и во все 
времена.

Вы столкнулись с  жизненными 
невзгодами? Так следуйте же Слову 
Ж и з н и ,  м ол и т е с ь  и  и с п ол н я й т е 
е г о  н а  д е л е !  Н о  т щ е т н ы  буд у т 
непродолжительные попытки, ведь вам 
следует держаться Слова Жизни до 
самого конца, веруя, что Господь – это 
единственная ваша надежда. Только 
тогда верный Бог Отец устранит все 
ваши трудности и всякую недостачу. 

3. Третий драгоценный дар – 
деяния силы

Псалом, 61:12, говорит: «Однажды 
сказал Бог, и дважды слышал я это, что 
сила у Бога». Как здесь сказано, Сила 
принадлежит одному Богу. Тот факт, 
что сила Божья проявляет себя, также 
свидетельствует о проповеди Евангелия 
святости как истинного Слова Божьего. 
Марка, 16:20, также гласит: «А они 
пошли и проповедывали везде, при 
Господнем содействии и подкреплении 
слова последующими знамениями». 
Когда  ученики благове ствовали, 
Господь работал с ними в Духе, являя 
знамения. Эти знамения подтверждают 
проповедуемое Слово.

Д еяния  силы Божьей ,  которые 
являются нам, – это не просто исцеления 
от каких-то болезней или немощей, а 
полное восстановление парализованных 
и дегенерированных частей тела. Кроме 
того, мы можем повелевать и изгонять 
силу злых духов. Даже с людьми, 
которые лично не присутствуют во 
время получения молитвы, происходят 
деяния силы, преодолевающей границы 
пространства и времени. Вы можете 
испытать силу Божью по вере в любое 
время через сладкую воду Муана и 
платочную молитву.

Иисус сказал в Иоанна, 4:48: «Вы не 
уверуете, если не увидите знамений и 
чудес». Ваша вера будет возрастать, и 
вы сможете обрести истинную надежду 
на Небесное Царство благодаря деяниям 
Божьей силы в нашей церкви.

Возможно, вы глубоко страдаете из-
за проблем в личной жизни? Я бы хотел, 
чтобы вы помнили: Бог послал нам 
драгоценный дар Своей силы, которая 
делает невозможное возможным. Я 
надеюсь, что все вы ощутите силу 
Божью и  ст анете  свидетелями и 
духовными воинами, обладающими 
именно такой верой, которая угодна 
Богу.

 «Симон Петр отвечал Ему: Господи! к кому нам идти? Ты имеешь глаголы вечной жизни» <Иоанна, 6:68>.

Драгоценный дар 

Ут ром 3 марта 2009 года я почувствовал 
недомогание в брюшной области. Я пытался 
несколько раз вызвать рвоту, но это не помогло.

Позже появилась такая сильная боль, что я не 
мог разогнуться. В тот вечер боль настолько 
усилилась, что, казалось, разорвется живот. Я 
побледнел, по спине катился пот.

Я принял молитву старшего пастора д-ра 
Джей Рока Ли по телефонному автоответчику и 
выпи л сла дкой воды Муа на. Боль нача ла 
отходить, и я смог крепко уснуть.

П я т о г о  м а р т а  н а  п р и е м е  у  в р а ч а  м н е 
поставили диагноз – острый перитонит. Врач 
с к а з а л ,  ч т о  я  м о г у  у м е р е т ь ,  е с л и  м е н я 
немедленно не прооперировать. Но 6 марта я 
поехал в Сеул, сообщил старшему пастору Джей 
Року Ли о своих симптомах и принял молитву. 
После молитвы я почувствовал себя в области 
живота лучше и смог выпрямиться. У меня был 
стул, и во время рвоты из меня выходило что-то 
зеленое. Потом я чувствовал себя все лучше и 
лучше. Через два дня я начал есть рисовую 
кашу и выздоровел.

Я покаялся в том, что вера моя была теплой. 

Когда я пока ялся и ук репился в вере, Бог 
постепенно даровал мне полное исцеление. Я 
продолжал поститься, молиться и полагаться на 
Бога. Я обрел в сердце мир, а боль в брюшной 
полости полностью ушла.

Десятого апреля врач сообщил мне, что у меня 
разорвался аппендикс из-за того, что камень 
заблокировал маленькое отверстие выхода, но 
теперь камень вышел. 

Врач сказал: «То ли сыграл роль ваш молодой 
возраст, то ли молитва помогла. В любом случае, 
в а м  п о в е з л о!» .  Я  в о з д а ю  с л а в у  Б о г у, 
исцелившему меня от острого перитонита без 
операции. 

Мою жизнь изменил Господь
Когда я управлял питомником для животных, 

казалось, все шло хорошо. Но в 2003 году я 
столкнулся с неожиданными трудностями после 
того, как расширил свой бизнес. Это было шоком 
для меня, так как я не предполагал, что меня могут 
постигнуть неудача и отчаяние. Я пристрастился к 
алкоголю. У меня постоянно дрожали руки. Я 
нередко оставлял семью и бродил без цели. 

Ссоры с женой, казалось, никогда не кончатся. 
Она убежала к своим родителям в город Кванджу. Я 
окунулся в разврат – женщины, выпивка и азартные 
игры. Наконец моя жена решила подать на развод и, 
забрав сына, уехала.

Я остался без копейки и без всякой надежды. 
Оглянувшись на то, как я жил последнее время, я 
испытал глубокое сожаление. Однажды я очень 
заскучал по жене и сыну:

– Это я. Как вы там?
– У меня все хорошо, а как ты?
Я позвонил жене от отчаяния. Я как будто 

хватался за соломинку. Но ее голос был неожиданно 
добрым и ласковым. Она предложила начать новую 
жизнь ради нашего сына. Она также сказала, что 
ожидала моего звонка и молилась с тех пор, как 
начала жизнь в вере в церкви Манмин Восточного 
Кванджу.

В то время у меня не было ни надежды, ни дома, 
поэтому я сразу отправился к своей жене, в город 
Кванджу. Я начал ходить в церковь и слушать 
проповеди д-ра Джей Рока Ли. Его проповеди, 
которые я слушал по спутниковому каналу, были 
такими сильными, что изменили мою душу.

Во время ежедневных молитв я снова и снова 
сокрушался о том, что вел эгоистичную жизнь. Я 
бросил пить и курить, перестал видеться с друзьями 

из мира.
Члены моей семьи стали казаться очень милыми, 

хотя в прошлом они меня обременяли. Тем 
временем у меня появилась мечта – жить на 
Небесах вместе со своей семьей. Нормальной 
работы у меня не было, финансовые трудности 
продолжались, но я благодарил Бога за изменившую 
меня благодать. Независимо от обстоятельств, я 
проявлял терпение, радость и благодарность. Я на 
все смотрел глазами веры. Алкогольная зависимость 
и тремор рук остались позади.  

В июле 2007 года я пришел в агентство филиала 
сеульской страховой компании «Чунан» города 
Кванджу. Я во всем выбирал правильный путь, для 
меня репутация компании и ее клиентов была 
важнее личной выгоды: я старался подчиняться 
Слову Бога в большом и малом. Сейчас я, по 
благодати Божьей , обильно благо словлен 
материально. 

Я воздаю благодарность и славу Богу и Господу, я 
благодарен старшему пастору д-ру Джей Року Ли, 
благодаря которому я стал соработником Божьим 
через Слово Жизни. 

Исцеление от острого 
перитонита по молитве

«Как хорошо учиться? 
Секрет у Бога»

Дьякон Чан Чжин Ким (вице-президент Миссии 
мужчин церкви Манмин Восточного Кванджу).

Сестра Су Ин Ким – 
учащаяся средней 
школы Тэгу Бумил, 
она также посещает 
церковь Тэгу Манмин. 
С недавних пор школа 
стала приносить ей 
радость, и она очень 
д овольна  с воим 

классом.
«Раньше я не очень-то хорошо училась. Особенно у 
меня были плохие результаты тестов по английскому 
и математике».
В воскресенье, слушая проповедь, она смогла 
почувствовать сердце Господа, который сожалеет 
о тех учащихся, которые отпадают в мир, и решила 
измениться.
«Осознав любовь Господа, я подумала, что я 
должна угодить Ему. Я старалась быть серьезной 
на уроках. Оценки сразу не улучшились. Я изо всех 
сил старалась посещать собрания в истине и духе 
и молиться. Дома, вместо того чтобы «сидеть» в 
Интернете или смотреть телевизор, я повторяла то, 
что проходили на уроках.
Тридцать первого марта я приняла молитву 
старшего пастора с желанием стать отличницей, и в 
тот момент глубоко в сердце я обрела уверенность. 
Я стала лучше сосредотачиваться, и трудные 
предметы стали легче. Я получила более 90 баллов 
за тесты, которые у нас сдают каждый месяц.
Самое удивительное это то, что я смогла получить 
90 и 95 баллов за тесты по английскому и 
математике, хоть прошлые межсеместровые тесты я 
провалила по обоим предметам».
Сестра признается, что сама удивлена тем, что 
всякий раз, когда есть время, садится за уроки. 
Она говорит: «Мне бы хотелось, чтобы все ученики 
получили такие же благословения, что и я».

Острый перитонит и абсцесс вокруг него 
(до молитвы)

Брат Мун Чхин Шин
 (церковь Масан Манмин)

↗
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